

Acta nº 21 SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

LUGAR: Sala de Grados, Edificio Ciencias de la Salud.1ª CONVOCATORIA: 08:00 h.FECHA: 25 de Octubre de 20182ª CONVOCATORIA: 08:30 h.

ASISTENTES:

DECANO: Gabriel Aguilera Manrique **SECRETARIA**: Patricia Rocamora Pérez **MIEMBROS DE LA JUNTA DE CENTRO**:

Sector Profesorado: Mª Teresa Belmonte García, Amelia Victoria García Luengo, Antonia Francisca Pérez Galdeano, Carmen Mª Rodríguez López, Mª Nuria Sánchez Labraca.

Sector alumnos: Pablo Antonio López Galindo, Raúl Vicente Egido.

Sector PAS: Salomé Alonso Núñez.

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Sector profesorado: Sector alumnos:

DESARROLLO DE LA SESIÓN

En la Sala de Grados del Edificio de Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería, siendo las 08:30 horas del día 25 de Octubre de 2018, convocada reglamentariamente y presidida por el Sr. Decano D. Gabriel Aguilera Manrique, y con los/as asistentes anteriormente señalados, tiene lugar la sesión ordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la Salud, con arreglo al orden del día establecido.

1. Aprobación, si procede, del acta de las sesión anterior.

Se aprueba, por asentimiento, el acta nº 20.



2. Informe del Sr. Decano.

El Sr. Decano informa de los siguientes temas:

- -Comisión Económica: En relación a la convocatoria de la Facultad de ayudas para la realización de actividades académicas y culturales, el presupuesto disponible es suficiente para atender todas las solicitudes recibidas.
- -Comisión de Docencia: La Comisión sigue trabajando en la modificación de Planes de Estudios.
- -Se elaborará un documento tipo Memoria para dar publicidad a todas las actividades organizadas y/o con participación por parte de la Facultad: diferentes Mesas Redondas, Exposición "Ayer y Hoy de la Atención a la Salud", actividades con motivo del Día Mundial de la Fisioterapia, II Carrera de Ultrafondo "La Desértica", etc.

Se destaca la colaboración en "La Desértica", con participación de 50 alumnos de Fisioterapia y 30 de Enfermería, junto con profesorado voluntario (particularmente en el caso de Fisioterapia, al no existir la figura de "fisioterapeuta militar", a diferencia del "enfermero militar", figura sí presente, con dos enfermeros militares en la base de La Legión de Viator), que atendieron a los más de 5.000 participantes desde las 8h del sábado 20 de Octubre hasta las 4h del domingo 21 de Octubre.

- -La Facultad prosigue su colaboración con distintas Asociaciones. Se menciona la Asociación de Celíacos, la Facultad actúa como intermediaria para el ajuste de la restauración ofrecida en la UAL a las necesidades de los alumnos con celiaquía, en respuesta a la demanda de éstos.
- -Se está organizando una visita al Museo de Historia de la Enfermería (Madrid), para el alumnado del Grado en Enfermería.
- -Se ha remitido correo a todo el profesorado y alumnado interesado en formar parte de la Comisión de los 25 Años de la Facultad y/o para la propuesta y organización de actividades con motivo de este aniversario, especialmente de cara a la semana del Patrón de la Facultad.
- -Conferencia Nacional de Decanos del Grado en Enfermería:
- .Se van a celebrar elecciones.
- .Se sigue trabajando para la identificación de Enfermería con un Código UNESCO propio; también para Fisioterapia, actualmente encuadrada dentro del Código de Cirugía.
- .Se sigue trabajando para la incorporación de la figura del profesor vinculado, al contar ya con compañeros acreditados.



3. Aprobación, si procede, de propuesta de nombramiento de Doctor Honoris Causa por la Universidad de Almería.

El Sr. Decano, tras conversación con la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental, el Sr. Rector y el coordinador de gobierno e interacción con las empresas y la sociedad, plantea la propuesta de nombramiento del Dr. Valentín Fuster Carulla, eminente cardiólogo de reconocido prestigio a nivel internacional. Se pone a disposición de los asistentes la Memoria justificativa de los méritos del candidato propuesto (curriculum vitae), destacando su labor en la especialidad cardiovascular y la defensa de la dieta mediterránea, dentro de la estrecha relación salud-dieta, que el Sr. Decano enlaza con el nombramiento de Almería como capital gastronómica de nuestro país durante el próximo año 2019.

El Sr. Decano informa que está prevista una entrevista con el Dr. Valentín Fuster a finales de Noviembre, si bien en comunicaciones previas ya ha manifestado su conformidad con la propuesta.

El Sr. Decano explica que la propuesta requiere (de acuerdo con el artículo 15 del Reglamento para la Concesión de Distinciones Honoríficas de la Universidad de Almería) el voto favorable de la mayoría absoluta de los miembros de la Junta de Facultad. En caso de recibir el citado apoyo, el Sr. Decano lo comunicará al Sr. Rector, para su conocimiento, y la propuesta será sometida al Consejo de Gobierno, que la debatirá y elevará, en su caso, para su aprobación por el Claustro (artículo 16 del Reglamento para la Concesión de Distinciones Honoríficas de la Universidad de Almería).

Se aprueba, por unanimidad, la propuesta de nombramiento de Doctor Honoris Causa por la Universidad de Almería al Dr. Valentín Fuster Carulla.

4. Aprobación, si procede, de convocatoria de Elecciones Parciales a Junta de Facultad (sector PDI funcionario, sector PDI no funcionario y sector Alumnos).

El Sr. Decano explica la existencia de cuatro vacantes en el sector Profesorado – Subsector Funcionarios de Cuerpos Docentes Universitarios (motivadas por las recientes jubilaciones de las profesoras Carmen González Canalejo, Josefa Márquez Membrive y María José Muñoz París, y la inminente jubilación de la profesora Antonia Pérez Galdeano); una vacante en el sector Profesorado – Subsector Resto de Personal Docente e Investigador (motivada por la reciente obtención de plaza de profesor Titular de universidad del profesor Cayetano Fernández Sola); dos vacantes en el sector Alumnos, subsector Grado en Enfermería, y una vacante en el sector Alumnos, subsector Máster.

El Sr. Decano explica que se procederá a la elaboración del calendario electoral, a partir de la aprobación de la convocatoria electoral por parte del Consejo de Gobierno.



Se aprueba, por asentimiento, convocatoria electoral, y se autoriza a la elaboración del calendario electoral, a partir de la aprobación de la convocatoria electoral por Consejo de Gobierno.

5. Aprobación, si procede, de horario y calendario de exámenes del curso 2018 / 2019 (Máster en Medicina y Ciencias de la Salud).

El Sr. Decano explica que estaba pendiente la aprobación de este horario y calendario, por un cambio en la Ordenación Docente del Departamento de Matemáticas, que imposibilitó a la coordinación del Master remitir los documentos en Julio (para su aprobación en la anterior sesión de la Junta de Facultad, de fecha 17/07/18), recibiéndose finalmente en Septiembre.

Se aprueban, por asentimiento, el horario y calendario de exámenes 2018/2019 (Máster en Medicina y Ciencias de la Salud), autorizando pequeños ajustes o modificaciones sobre los mismos, en caso de detectarse erratas o cualquier motivo que los justifique.

6. Aprobación, si procede, de propuesta de nombramiento de Coordinación de Grado en Enfermería.

El Sr. Decano propone nombrar Coordinador de Grado en Enfermería al Dr. Pablo Román López, quien compaginará el nuevo cargo con el de Vicedecano de Enfermería, que ya ostenta.

Se aprueba, por asentimiento, el nombramiento del Dr. Pablo Román López como Coordinador de Grado en Enfermería.

7. Asuntos de trámite y urgencia.

-Sorteo para la renovación (sector PDI Titular) y la incorporación de 2 suplentes (sector Estudiantes) a la Junta Electoral de la Facultad.

Hasta la fecha, conformaban el sector PDI Titular:

Titular: Carmen González Canalejo 1ª Suplente: Antonia Pérez Galdeano

2ª Suplente: (Vacante)

Tras la jubilación de la profesora Carmen González Canalejo, la profesora Antonia Pérez Galdeano pasa a ser la Titular, no obstante siendo igualmente inminente su fecha de jubilación. Por ello, procede la renovación del sector.



En lo que respecta al sector Estudiantes, hasta la fecha conformaban este sector:

Titular: Carmen Pérez Fernández 1ª Suplente: Blanca Ortiz Rodríguez

2º Suplente: Miguel Ángel Casas Salmerón

Tras la finalización de estudios (y/o no estando matriculados en el presente curso) de Carmen Pérez Fernández y Miguel Ángel Casas Salmerón, la estudiante Blanca Ortiz Rodríguez pasa a ser la Titular, y procede la incorporación de 2 nuevos suplentes.

El Sr. Decano comunica que se celebrará sorteo público, que se publicitará con antelación suficiente, tan pronto se disponga de los censos, que se han requerido a la Unidad de Datos, si bien no se habían recibido aún en el momento de inicio de esta sesión de la Junta de Facultad.

8. Ruegos y Preguntas

No hay ruegos o preguntas.

Y sin más aspectos que tratar, se levanta la sesión a las 09:30 horas, de lo que doy fe como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, con el Vº Bº del Sr. Decano.

LA SECRETARIA	Vº Bº EL DECANO
Fdo.: Patricia Rocamora Pérez	Fdo.: Gabriel Aguilera Manrique